

CONSTITUTION SUBTILE DE L'ETRE HUMAIN

DEVELOPPEMENTS DIVERS

LES CORPS SUBTILS

Introduction :

Indépendamment des traditions évoquées ci-dessus, nous allons voir que la constitution de l'Être humain est plus complexe mais aussi plus logique que ce qui a été interprété auparavant. Sans entrer dans les détails ici, toute conscience, humaine ou non, a eu une naissance, se développe, et aura une finalité. (Pour plus de détails, consulter l'ouvrage intitulé " Les consciences humaines "). Mais rappelons ici la constitution de la conscience humaine.

La Grande Conscience :

La Grande Conscience représente la conscience individuelle humaine au niveau de l'acquis total, du potentiel total que l'être a acquis depuis sa naissance cosmique. C'est la connaissance globale, la somme de toutes les expériences sur tous les plans, le savoir total lié à ces expériences, à ces vécus. La Grande Conscience se situe, vibre sur un ou plusieurs des Plans Universels. Elle est hors incarnation. Elle se développe seule ou en groupes ou par osmose avec d'autres Grandes Consciences, hors incarnation et à travers des incarnations sur divers plans. Elle peut aussi, suivant la Loi du libre arbitre, se scinder en deux ou plusieurs parties qui suivront chacune une évolution indépendante.

Elle a une caractéristique propre à chaque être, et un développement cosmique particulier à chacun. Le potentiel est très variable suivant le processus d'origine et son évolution.

Cette Grande Conscience possède donc un corps dont les caractéristiques varient suivant le Plan Universel sur lequel elle s'exprime.

Par exemple, une grande Conscience qui se manifeste sur le Plan des Vibrations possède un corps composé d'énergies, de couleurs, de vagues d'ondes, de sons, etc.

Si cette Grande Conscience se manifeste sur un plan matériel, elle ressemblera plutôt à un nuage cosmique de molécules de gaz et de particules.

Mais une Grande Conscience, suivant ses caractéristiques de base, peut se doter d'un corps matériel plus dense, comme par exemple un astéroïde.

Si une Grande Conscience veut disposer d'un corps dans le Plan de l'Unification, par exemple, celui-ci n'a pas d'apparence, il ressemble à une bulle d'énergie qui peut être en veilleuse ou en action, mais qui permet d'avoir des liens avec beaucoup d'autres Grandes Consciences. C'est comme si cette bulle possédait des portes permettant de communiquer.

Si une Grande Conscience possède très peu d'énergie mentale, elle se servira de l'énergie qui se trouva autour d'elle pour se doter d'un corps. Elle se créera un corps mental pour naviguer au niveau d'un plan mental, en prenant de ses énergies, mais ce corps se dissipera dès que le travail sera terminé, puisque la Grande Conscience ne possède pas assez d'énergie mentale en elle pour perpétuer un corps mental. De même pour un corps astral.

En fait, une Grande Conscience possède les possibilités de certains plans, mais veut combler les lacunes des plans qu'elle ne possède pas. Par exemple, une Grande Conscience qui ne possède pas de potentiel physique, ni de potentiel mental se dotera de cycles d'incarnations afin d'apprendre à se fabriquer des potentiels manquants, à travers des corps physiques et mentaux. C'est à ce niveau que l'on peut parler de Conscience Intermédiaire.

Energétiquement, à l'intérieur d'un corps Grande Conscience, Chaque vécu génère un certain nombre d'informations qui sont concentrées ici sous la forme de connaissance. Pour que chaque élément soit unique, indépendant, tout en restant en interconnexion avec les autres, les Grandes Instances Universelles ont imaginé cette sorte de super mémoire, un peu comme le disque dur de nos ordinateurs. Chaque grain de mémoire est inscrit sur des filaments d'énergie par un codage de la Lumière Universelle qui se décompose en 12 rayons cosmiques générés par le centre d'évolution de notre région galactique, le Centre Virgo pour nous. La combinaison des couleurs de ces 12 rayons avec leurs harmoniques, associée aux infinies variations des fréquences de ces rayons dans leur agencement conduit à une infinité de possibilités. Chaque grain d'information est donc unique et est inscrit pour l'éternité à l'intérieur de cette Grande Conscience. Ici la capacité du disque dur est infinie, mais il se remplit au fur et à mesure du développement de la conscience. Physiquement, on peut visualiser un ensemble extrêmement dense de filaments enroulés en spirale, le tout baigné dans une luminosité de diverses couleurs. Tout est en mouvement.

La Conscience Intermédiaire :

Lorsque cette Grande Conscience, (c'est-à-dire nous-mêmes, sur un certain plan), désire, pour des raisons d'évolution s'intégrer sur des plans qu'elle ne connaît pas, ou peu, elle projette au-devant d'elle-même, une partie de ses énergies, une partie de son potentiel. Dans son potentiel, c'est-à-dire dans ses possibilités, elle choisit les qualités et la puissance de ce potentiel en fonction de ce qu'elle désire vivre, apprendre durant cette phase de son expansion. Nous pourrions nous la représenter comme un bras qui part de la bulle Grande Conscience.

Ce bras nous l'appelons Conscience Intermédiaire. Celui-ci est doté aussi d'un corps appelé corps intermédiaire.

Ce corps intermédiaire, densification de la Conscience Intermédiaire, se constitue au moment de l'élaboration des grandes phases d'évolution.

Le Corps Intermédiaire représente la projection d'une partie de notre Grande Conscience, d'une partie de notre potentiel. Pour les êtres attachés à Gaïa, la Conscience Intermédiaire se projette vers les plans Astro-mentaux et matériels en vue de vivre un cycle d'incarnations.

La Conscience liée à l'incarnation :

Ensuite, ce Corps Intermédiaire, (qui reste généralement en place durant tout un cycle d'évolution), va projeter une partie de son potentiel vers des plans où l'Être va s'intégrer pour effectuer son apprentissage. Sur Gaïa cette intégration se fait vers les plans plus denses de l'Analyse, (appelé aussi plan mental), et le plan des Etats, (appelé aussi plan astral). Le Corps Intermédiaire projette une partie de lui-même, et celui-ci va varier en potentiel, en qualification, suivant les phases intermédiaires de l'évolution choisie. Cette projection se compose du corps mental, du corps astral et du corps matériel lorsqu'on est sur ce plan matériel, incarné.

Les corps mental, astral, et matériel sont intégrés à la conscience planétaire Gaïa. Sur Gaïa on peut créer un corps physique avec du mental ou avec de l'astral, on apprend à créer un corps physique à travers l'incarnation dans la matière, puis on perfectionne le corps physique mental ou astral grâce à l'acquis de la matière.

Le corps physique :

Nous avons déjà défini ce qu'est le plan physique. C'est un territoire neutre. Il préfigure le plan matériel. Le plan matériel ne peut exister sans lui. C'est un plan de relations. Lorsque le plan physique est en relation avec le plan mental, cela correspond à un échange d'idées très différentes, des pensées très différentes. Lorsque le plan physique est en relation avec le plan astral, cela correspond à un échange d'amour, d'émotions, de sentiments différents.

Sur un plan cosmique, le plan physique est le plan de la communauté, le plan où les êtres se rejoignent lorsqu'ils ont des vibrations différentes.

Le corps physique représente la forme perceptible pour tout être selon son propre critère de fonctionnement ou de compréhension. Il est constitué des éléments du Plan Universel appelé Plan Physique. C'est un plan neutre de rencontres, de relations. C'est un plan où les êtres différents se

rejoignent. Il permet à toute conscience quelle qu'elle soit de s'habiller en une forme acceptable pour des consciences différentes. (ex : forme humanoïde pour notre région galactique).

Apprendre à créer un corps physique c'est apprendre à créer une forme qui puisse être perceptible par tout être qui se situe dans notre entourage planétaire ou cosmique en fonction des énergies qui se trouvent dans le lieu.

Un être peut posséder un corps astral ou mental sans corps physique, mais il ne pourrait être reconnu, il ne pourrait être perçu par des être différents de celui-ci, ce qui limite considérablement les possibilités d'échanges.

Sans corps physique, deux êtres différents peuvent tout de même communiquer en envoyant chacun des impulsions d'eux-mêmes, mais chacun reste alors dans sa bulle.

En utilisant un corps physique les deux êtres peuvent prendre la même apparence et dialoguer directement.

Il ne faut pas confondre le physique et le matériel. Le corps physique existe sans le corps matériel. Technologiquement, nous pouvons dire que le corps physique est le contenant, le moule dans lequel la conscience mentale, astrale et matérielle va venir s'intégrer sous une forme que l'on appelle le corps mental, astral ou matériel.

D'autre part, nous pouvons dire que le corps physique représente la morphologie. Il peut se modifier selon l'évolution de la conscience, même sur le plan matériel.

Ce que nous appelons corps physique représente donc le moule, la forme dans laquelle les éléments vont venir se placer. Il est une trame énergétique dense qui précède la formation d'un corps. Par exemple, lorsque le corps physique est construit, les atomes de matière vont pouvoir s'y intégrer pour former le corps matériel du fœtus qui va se développer.

Le corps physique est unique pour chacun, il dépend en partie du physique des géniteurs, et en partie de la conscience qui s'incarne. Il varie dans le temps. Par contre la matière qui l'emplit est identique pour tous. Les atomes qui forment nos molécules qui vont former nos cellules sont les mêmes sur l'ensemble de la planète.

Il est à noter que nos corps subtils, qui ont aussi une forme, (différente ou proche du corps matériel), possèdent un corps physique, mais qui sera habillé des énergies subtiles des plans astral et mental.

Notre corps incarné devrait d'ailleurs être appelé "corps matériel" pour bien le différencier du corps astral et du corps mental qui ont également des corps physiques, mais de structures beaucoup plus subtiles, et qui échappent à nos investigations courantes.

Le corps mental :

Le plan mental concerne le développement des idées, des pensées, de l'intelligence pratique, de la structure, de l'organisation. La conscience attachée au corps mental est appelée Conscience Mentale, ou Conscience de l'Analyse.

Le corps mental représente donc le véhicule qui nous permet de naviguer sur les plans du mental. Il est formé par l'énergie dense des plans du mental. A ce niveau, la conscience apprend à développer les idées, pensées, intelligence, créativité, vers la création positive et élevée.

Un corps mental sans corps physique ressemble plutôt à une boule d'énergie. Le mental pur est une forme pensée, elle n'a pas de forme précise. Si l'on se trouve dans un monde mental sans qu'aucun autre plan ne vienne l'influencer, c'est une pensée sans forme.

C'est à travers le corps mental que l'être peut s'interroger et décider une transformation, un changement dans son état, devenir conscient de ce qu'il est. Il permet à l'être de s'analyser, de comprendre ce qu'il faut faire, de bouger.

Nous avons vu que, suivant leurs origines cosmiques, suivant les caractéristiques de leurs sphères d'origine, les êtres possèdent au départ plus ou moins de corps mental. Pour ceux qui en ont peu au départ, des consciences supérieures les aident à se mettre en question, et à bouger afin d'en acquérir plus.

Le corps astral :

Le plan astral concerne le développement des sentiments, des émotions, des désirs, des passions, des sensations. La conscience attachée au corps astral est appelée Conscience Astrale, ou Conscience des Etats.

Le corps astral représente donc le véhicule qui nous permet de naviguer sur les plans de l'astral. Il est formé par l'énergie dense des plans de l'astral. A ce niveau, la conscience apprend à contrôler les sentiments, émotions, désirs, passions, sensations, en les élevant vers l'amour vrai.

L'énergie astrale est constituée d'Amour, c'est-à-dire que la forme que prend l'Etre est en rapport avec la qualité des sentiments qu'il exprime.

Dès que deux êtres ne sont plus en harmonie, l'un disparaît par rapport à l'autre car ils ne sont plus sur le même état, dans la même vibration, sur le même sous plan.

Lorsque l'on voit une forme astrale, c'est qu'en principe l'on est proche de cette énergie astrale, sauf si les deux êtres sont dotés de corps physiques. Ces corps physiques sont tout de même construits à partir des sentiments pour créer l'apparence. Là encore il ne faut pas mélanger astral et physique.

Un corps astral pur possède tout de même une forme car l'astral est le Plan des Etats et, suivant chaque état, chaque sentiment, il y a une forme qui découle de cet état. Ensuite ce corps astral peut se doter d'un corps physique qui peut le rendre différent de son origine, pour pouvoir être reconnu par d'autres. Il faut cependant remarquer que, dans la grande majorité des cas, les corps astraux sont dotés de corps physique, plus ou moins, suivant les origines, les endroits et les circonstances.